

La plus grande peur de l'humain

"Vous êtes vous posé la question : de quoi l'être humain a-t-il le plus peur ? Nous allons vous donner la réponse.

La plus grande peur de l'homme est de découvrir qui il est et ce qu'il est, et de ne pas pouvoir faire face à cette réalité !

Alors, dans son cheminement d'homme, il s'illusionne, il refuse ; d'une certaine manière il refuse la Lumière ! Il a peur d'être ébloui, il a peur de ne plus se reconnaître, il a peur que ceux qui l'aiment ne le reconnaissent plus !

Nous vous disons : n'ayez aucune crainte ! La Lumière est tellement douce au regard ! N'ayez aucune crainte de découvrir ce que vous êtes, car le jour où vous le découvrirez réellement, ce sera le grand jour !

Cependant chacun de vous et tous les humains, en fonction de leur niveau de conscience, se préparent à percevoir la Lumière. Certains l'appellent de toutes leurs forces, et nous leur dirons : l'appeler c'est très bien, mais êtes-vous prêts à l'accueillir ? Etes-vous prêts à lâcher l'ancien pour intégrer le nouveau ? Etes-vous prêts à vous transformer totalement ?

Lorsque vous intégrerez cette nouvelle partie de vous-même qu'est votre vraie réalité, tout ce qui a été important dans votre vie dans la densité n'aura plus aucune importance ! Vous ne retrouverez pas les plaisirs que vous avez connus, qu'ils soient affectifs, relationnels ou physiques - parce qu'ils existent aussi pour les humains – ou tout simplement le plaisir de vous faire plaisir. A ce moment là, il ne faudra rien regretter, car lorsque l'homme découvrira réellement qui il est, il ne sera plus dans l'illusion des plaisirs, il sera dans la réalité de ce qu'il est.

Soyez certains que les nouvelles sensations que vous ressentirez en vous découvrant vous-mêmes n'auront aucune commune mesure avec les plaisirs de votre troisième dimension.

L'homme a tellement peur de lui-même ! C'est pour cette raison qu'il se fuit en permanence ! Il joue au yo-yo avec lui-même, il veut découvrir qui il est, mais dès qu'une porte s'entrouvre et qu'il perçoit la Lumière il la referme bien vite, car il ne sait pas réellement ce qui se trouve dans cette Lumière et où cette Lumière va le mener.

Alors, Enfant de la Terre, ayez le courage de pousser votre propre porte ! Chassez toute peur quant à votre devenir, quant à votre transformation profonde ! Allez avec confiance, courage et Amour vers votre devenir ! Soyez certain que vous allez lâcher une partie de vous-même se trouvant souvent dans l'illusion, pour acquérir une partie beaucoup plus noble de vous-même, beaucoup plus dans la réalité de ce que vous êtes !

Cependant, que vous le vouliez ou non, vous allez vers cette destinée ! Vous allez à la rencontre de vous-même ! Le petit homme que vous êtes s'unira à l'homme que vous allez devenir, cet Homme Lumière, ce premier corps de Lumière qui s'appelle « âme ». C'est inéluctable !

Alors pourquoi faire un pas ou deux en avant et un pas en arrière ? Soyez courageux ! Prenez votre place ! Acceptez, n'ayez pas peur de vous-même car en ayant peur de vous-même vous avez peur des autres ! La peur engendre la peur, la peur engendre la violence, la peur engendre les guerres.

Bannissez définitivement toute peur et commencez par bannir cette peur de vous-même qui vous freine, qui vous empêche de pousser votre propre porte et de vous immerger dans la Lumière.

Pendant tout le parcours que nous avons fait avec vous, pendant toutes les années où nous vous avons accompagnés, nous vous avons dit que votre devenir en tant qu'être humain est simplement de vous voir différemment, de vous voir avec les yeux de l'âme et de ne plus vous voir en permanence avec les yeux tellement aveugles de votre humanité.

Bien sûr, si vous arrivez à vous percevoir avec les yeux de l'âme, vous ne voyez pas les mêmes choses de vous-même qu'avec vos yeux humains ! Comme nous vous l'avons dit maintes fois, il vous a été donné des outils très utiles pour pouvoir fonctionner correctement dans la densité. Lorsque vous n'aurez plus besoin de ces outils vous en trouverez d'autres qui sommeillent au

plus profond de vous-même et qui se révèleront lorsque vous serez prêt à les utiliser ! Soyez certain que les nouveaux outils qui vous seront offerts seront cent fois plus importants que les outils qui sont les vôtres dans la densité !

Vous ne pourrez jamais investiguer d'autres plans avec les outils humains ! C'est pour cette raison que nous vous demandons de vous relier à votre âme, car elle vous donnera les outils nécessaires pour pouvoir vivre dans le nouveau monde qui vous est promis, le nouveau monde que vous vous êtes programmé, car vous avez programmé votre venue en cette fin de cycle avec tout ce qu'elle comporte, c'est-à-dire non seulement l'accès à des parties très importantes de vous-même mais aussi l'accès à une autre dimension de vie.

Pendant des milliers d'années, vous avez fonctionné humainement. Cependant beaucoup d'entre vous ont eu des aspirations spirituelles, des sollicitations de leur âme. Consciemment ou inconsciemment, ils ont parfois obéi et se sont trouvés responsables, animateurs ou religieux de groupes spirituels. Ceux qui ont eu ce parcours ont écouté leur âme, mais avant de pouvoir le faire il a fallu qu'ils aient énormément d'incarnations sur ce monde ou ailleurs ! Il a fallu qu'ils puissent expérimenter sur plusieurs plans !

Nous vous avons souvent demandé ceci : qui êtes-vous ? Ce n'est pas nous qui vous donnerons la réponse, c'est vous-même ! A partir du moment où vous accepterez votre puissance intérieure, à partir du moment où vous accepterez de vous fondre dans votre première réalité de Lumière, vous comprendrez qui vous êtes ! Vous n'aurez plus besoin de poser des questions par rapport à votre réalité ! Votre âme vous donnera accès à ses trésors enfouis, à toutes les expériences que vous avez faites en commun, car votre âme c'est vous, ne l'oubliez pas !

Votre âme vous parle ! Elle ne vous parle pas comme nous parlons au travers de notre canal, elle ne formule pas des mots que vous pouvez entendre avec vos oreilles, mais elle vous parle de l'intérieur ! Vous pouvez comprendre lorsque c'est votre âme qui s'exprime. Lorsque vous êtes capable de dire de très belles choses à quelqu'un qui est dans la peine, lorsque vous êtes capable d'émettre des mots d'Amour et de Sagesse, c'est votre âme qui vous parle ! Lorsque vous êtes capable d'aimer inconditionnellement, c'est votre Partie Divine qui s'exprime !

Soyez plus attentif ! Lorsque vous vous sentez infiniment bien dans les rapports que vous avez avec l'autre, lorsque vous sentez que les mots s'écoulent librement et que ces mots font du bien à ceux qui vous écoutent, c'est votre âme qui parle ! A ce moment là, votre petite humanité se blottit, se fond dans votre âme qui envahit totalement ce que vous êtes au niveau humain ;

pendant quelques secondes votre humanité n'existe plus, elle est unie à ce qu'il y a de plus beau en vous !

Plus vous serez à l'écoute de vous-même, plus vous découvrirez tout cela ! N'en n'ayez aucune crainte ! Comment éprouver de la crainte pour cette transformation extraordinaire que vous vous apprêtez à vivre ? Comment éprouver de la crainte par rapport à la nouvelle Lumière qui va éclairer votre vie ? Comment éprouver de la crainte pour cet immense Amour qui vous submergera ?

Préparez-vous ! Préparez vous pour ce devenir qui vous appartient ! Vous êtes venu en cette fin de cycle pour vous appropier ce que vous êtes réellement !

Enfants de la Terre, la plus grande tristesse de votre vie est l'oubli, l'oubli de ce que vous êtes, l'oubli de ce que vous avez été, l'oubli de votre âme, l'oubli de toutes les expériences extraordinaires que vous avez vécues en commun.

La plus grande tristesse pour l'être humain qui vient sur ce monde, c'est de ne plus se souvenir de qui il est ! Bientôt, lorsque le moment sera définitivement venu, les voiles se soulèveront. Encore une fois nous vous disons : serez-vous prêts ? Serez-vous prêts à intégrer cette Lumière ?

Alors préparez vous ! Essayez déjà de percevoir chez l'autre et chez ceux qui vous entourent toutes les qualités de leur âme ! Elles sont là même s'ils ne les manifestent pas ! Elles attendent, et un jour elles s'épanouiront et vous les ressentirez ! Essayez de voir tout ce qu'il y a de plus beau chez l'autre, ignorez tout ce qui n'est pas encore parfait en lui, car ce qui ne l'est pas aujourd'hui le deviendra demain !

Pourquoi ne voir que l'imperfection puisque demain elle deviendra perfection ? Les rapports entre les humains seraient tellement différents si, au lieu de vous appesantir sur les petits manquements ou les petits défauts de l'autre, vous n'étiez centrés que sur ce qu'il y a de plus beau en lui ! Combien vous seriez heureux ! Cela arrivera !

Même si vous donnez le plus beau de vous-mêmes, et même si l'autre ne le ressent pas, n'en soyez pas affligés ! Offrez toujours ce qu'il y a de plus beau en vous ! Si celui à qui vous offrez

cette amitié ou cet Amour ne le reçoit pas aujourd'hui, il le ressentira peut-être demain ! Peut-être qu'en lui offrant cette amitié ou cet Amour vous faciliterez son éveil et que le voile qui est sur sa conscience se soulèvera !

Alors ne regrettiez pas de trop aimer, ne regrettiez pas l'amitié qui vous lie les uns aux autres !Sachez simplement que la perfection ne se trouve pas dans la densité ! Elle est en vous, elle est dans vos corps de Lumière qui sont également vous !

Voilà ce que nous désirions vous dire car nous pensons que c'est très important".

